

# WARTA

## Bupati Banyumas Anugerahkan Resik Award 2022 dan Launching PPKM Tingkat RW Se - Kecamatan Purwokerto Barat

Agung widodo - [BANYUMAS.WARTA.CO.ID](http://BANYUMAS.WARTA.CO.ID)

Dec 25, 2022 - 07:43



*Bupati Banyumas Berikan Penghargaan dan Menganugerahkan Resik Award 2022. Kepada 7 Lurah dan Secara Resmi Melaunching Pembentukan Pemadam Kebakaran Mini (PMKM) Tingkat RW se-Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.*

BANYUMAS- Pemerintah Kecamatan Purwokerto Barat, terus memaksimalkan sinergitas antar kelembagaan masyarakat ketua dan pengurus LPMK, RW dan RT sebagai tokoh masyarakat dan juga tokoh agama. Di akhir tahun 2022, Camat Purwokerto Barat menyelenggarakan pembinaan kepada semua kelembagaan masyarakat kelurahan LPMK, RW dan RT Se-Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.



Acara dilaksanakan Jum'at (23/12/2022) pukul 16.30 - 18.00 Wib bertempat di Aula Kantor Kelurahan Pasir Kidul Jln. Achmad Zein Kelurahan Pasir Kidul Kecamatan Purwokerto Barat, dengan penanggung Jawab Kegiatan Camat Purwokerto Barat Agus Sriyono, ATD, SIP, MM.

Tampak hadir dalam acara, Bupati Ir H Achmad Husein, Plt Kepala Dinsospermasdes Andrianto, S.Sos, Camat Agus Sriyono, ATD, SIP, MM, Kapolsek AKP R Gunung Krido Wahono, S.H, Danramil 25 Kaptan Arm Ali Sobirin, Tujuh Lurah beserta jajarannya, LPMK, RW dan RT se-Kecamatan Purwokerto Barat, Bhabinkamtibmas Aiptu Sudarmono, Bhabinsa, Serda Fajar Tri, dan undangan 100an orang.



Bupati Banyumas Ir H Achmad Husein menyampaikan, apresiasi dan terima kasih diberikan kesempatan untuk mengisi materi dalam kegiatan pembinaan kelembagaan masyarakat kelurahan LPMK, RW dan RT se-Kecamatan Purwokerto Barat.

"Mari bersama-sama menjaga kebersihan. Berawal dari tempat tinggal dan lingkungan. Untuk mencegah penyakit demam berdarah (DB), perlu dilaksanakan PSN secara serentak dan berkelanjutan," tandas Bupati.

Selanjutnya, Achmad Husein menyampaikan juga perihal penyakit TBC bisa dicegah dengan kebersihan rumah yang terdapat sirkulasi udara yang baik, bisa masuk sinar matahari. Begitu juga terkait sampah juga harus dikelola dengan baik karena merupakan sumber penyakit.

"Dan pembangunan yang bisa menjadi sumber penghasilan warga, warga harus kreatif dan bergerak agar bisa menjadi sentra produktif," imbuh Achmad Husein.

Lebih lanjut, Bupati Banyumas Achmad Husein mengajak semua yang hadir, mari kita dorong ekonomi kreatif sehingga bisa menyelamatkan ekonomi disekitarnya.

"Tahun 2024 sudah dekat, dalam memilih apapun saya pesan terkait pemilihan pemimpin agar jangan tergiur money politik, tetapi pilih pemimpin yang berkarakter baik, track record baik dan kinerja yang baik," jelas Bupati.

Bupati Banyumas kembali menyampaikan terima kasih, penghargaan dan menganugerahkan Resik Award 2022. Kepada 7 Lurah dan secara resmi melaunching Pembentukan Pemadam Kebakaran Mini ( PMKM ) tingkat RW se-Kecamatan Purwokerto Barat, dengan ditandai pemberian APAR (Alat Pemadam Api Ringan) atau fire extinguisher adalah alat yang digunakan untuk memadamkan api atau mengendalikan kebakaran kecil kepada perwakilan Ketua RW dari tujuh Kelurahan Se-Kecamatan Purwokerto Barat.



Dikesempatan itu, Camat Purwokerto Barat, Agus Sriyono pada sambutannya menyampaikan, mari kita kuatkan sinergitas antar kelembagaan masyarakat ketua pengurus LPMK, RW dan RT, sehingga bisa berjalan baik dalam pelaksanaan pelayanan terhadap masyarakat.

"Mari kita gerakan semua masyarakat bersama lintas sektoral untuk Purwokerto Barat resik," ujar Agus Sriyono.

"Perihal pendataan anak putus sekolah termasuk apa yang melatarbelakanginya, terus menghimbau, menyemangati untuk berinovasi penanganan sampah, kerja bareng penurunan jumlah stunting yang terus menurun dari 289 saat ini menjadi 218 atau turun 90," imbuh Camat.

Salah satu ketua RW di Wilayah Kelurahan Kedungwuluh, H Achmadi, salah satu penerima APAR, juga selaku pembina dan penasehat Jaringan Pengelola Zakat Infaq dan Shadaqah (JPZIS) NU Care-LAZISNU BERES Purwokerto Barat, Juga Sebagai Ketua Ranting NU Kedungwuluh, menyampaikan terima kasih kepada Bupati, Camat, 7 Lurah, yang terus berinovasi dan menyemangati kita semua dalam mengabdikan diri kepada warga masyarakat se-Kecamatan Purwokerto Barat," ucap Achmadi.

Sabtu malam (24/12/2022), awak media mencoba menghubungi Kapolsek Purwokerto Barat, AKP R.Gunung Krido Wahono, SH, terkait acara diatas, dan Kapolsek bersama Danramil menyampaikan ucapan terima kasih kepada Camat, kepada 7 Lurah beserta semua jajarannya, LPMK, RW, RT Se Kec-Purwokerto Barat yang terus bersinergi, terus bekerjasama dalam segala hal lebih-lebih yang terkait dengan kamtibmas.

"Saya ucapkan selamat dan sukses atas anugerah Resik Award 2022 dari Bupati yang diterimanya," pungkas Kapolsek.

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI